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Prefeito Ricardo Nunes afirma que não quer 
nem saber do antigo adversário 'Pablito Marçal' 

Presidente da Câmara de Arujá reforça compromisso 
em formar frente parlamentar feminina na região

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Nesta quinta-feira (9), a 
Prefeitura de Guarulhos 
apresentou sete novos 
caminhões para a frota 
de coleta de lixo domici-
liar da cidade. Os veícu-
los, adquiridos pelo Con-
sórcio Limpa Guarulhos, 
são zero-quilômetro e vêm 
para substituir os antigos 
caminhões que já estavam 
em operação há mais de 
quatro anos. A nova fro-
ta é composta por quatro 
caminhões com capaci-
dade de 15 metros cúbi-
cos e três com capacida-
de de 19 metros cúbicos, 
ampliando a eficiência do 
serviço de coleta. Página 5

Governo Lucas Sanches renova frota da coleta 
de lixo com entrega de sete novos caminhões

Pasta de fundamental importância para a administração 
municipal, a Secretaria de Governo de Suzano realizou 
ao longo dos últimos oito anos inúmeras reuniões com 
entidades, sociedade civil e a população de forma geral. 
Esses encontros têm o objetivo de estreitar as relações com 
o poder público e acabam gerando muitos frutos. Página 3

A Presidente da Câmara Municipal de Arujá, Professora Cris 
do Barreto (PSD), realizou uma coletiva de imprensa para 
detalhar os novos projetos, ações e mudanças administrativas 
que estão sendo implementadas em sua gestão. A coletiva 
também marcou o início de uma série de medidas com foco 
na aproximação da Câmara com a população.  Página 2

A Prefeitura de São Paulo deu um importante pas-
so para melhorar a segurança e promover a sus-
tentabilidade, com a entrega de 50 novas viaturas 
elétricas para a Guarda Civil Metropolitana (GCM). 
A cerimônia ocorreu na Praça da Sé e contou com 
a presença do prefeito Ricardo Nunes. Página 7

Secretaria de governo de 
Suzano participa de 14 ações 
em conjunto com entidades  

Presidente Cris do Barreto 
apresenta novos projetos para 
os primeiros dias de Gestão 

Gestão do Prefeito Ricardo 
Nunes amplia frota da guarda 
civil com 50 viaturas elétricas
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Nova Presidente da Câmara de Arujá quer 
fortalecer parceria entre vereadoras no Alto Tietê 

Parceria feminina entre vereadoras 
já deu errado em Mogi das Cruzes 

Presidente da Câmara de Poá, Lucas Ferrari, avalia 
positivamente o início do mandato de Saulo Souza 

Cris releva possíveis ciumeiras e diz que a causa 
da mulher vai sobrepor sobre as    ideologias

Prefeito Ricardo Nunes não quer saber 
de Pablito Marçal como Presidente

Em coletiva de imprensa 
nesta quinta-feira, 09, a 
Presidente da Câmara de 
Arujá, Professora Cris do 
Barreto, apresentou os 
seus planos ambiciosos 
para os primeiros cem 
dias de mandato, dentre 
eles, a união legislativa 
entre mulheres na 

Logo após o anúncio por parte 
da vereadora Cris do Barreto 
na coletiva, a reportagem do 
Gazeta relembrou a parceria 
entre as três parlamentares 
mogianas na última legislatura, 
Fernanda Moreno (MDB), Malu 
Fernandes (PL) e Inês Paz 

Durante o intervalo da 
partida do Aster Itaquá 
nesta semana, em rápida 
conversa com a coluna, o 
Presidente da Câmara de 
Poá, Lucas Ferrari (PL), 
revelou que o Prefeito 
Saulo Souza começou o 
mandato de maneira muito 

Ao relembrar o caso de 
Mogi das Cruzes, o Gazeta 
questionou se a nova 
Presidente da Câmara de 
Arujá está preparada para 
eventualmente segurar 
as 'tretas' de ciumeira ou 
ideologia das parlamentares 
do Alto Tietê. Em sua resposta, 

Nesta semana a 
reportagem do Gazeta 
Popular acompanhou 
a entrega de cinquenta 
viaturas para a Guarda Civil 
Municipal de São Paulo, 
que ocorreu na Praça da 
Sé e durante a coletiva 
de imprensa, concedida 

região do Alto Tietê, com 
objetivo de fortalecer a 
participação feminina na 
política, além das futuras 
ações em conjunto entre 
as parlamentares da 
região. Cris adiantou 
que as conversas para a 
construção dessa parceria 
já estão adiantadas.  

(PSOL), que deu completamente 
errado por diversos motivos, 
desde a falta de empenho 
das parlamentares, até 
possíveis ciumeiras e por 
fim, ideologias políticas, que 
distanciou a frente parlamentar 
feminina mogiana do sucesso.  

positiva, correndo atrás e 
buscando solucionar todos 
os problemas de maneira 
direta e sem enrolações ou 
histórias tristes, o parlamentar 
cravou que o legislativo 
também está empenhado 
em auxiliar Saulo na missão 
de evoluir e transformar 

Cris do Barreto cravou que 
neste momento, passada as 
eleições,  as parlamentares 
devem ter consciência que 
não se trata mais de questão 
político partidária e sim, a 
defesa pelas bandeiras da 
mulher na região. A coluna 
avalia como positiva a tentativa 

após a cerimônia oficial, um 
dos repórteres presente no 
local, questionou a opinião 
do chefe do executivo sobre 
a possibilidade de Pablo 
Marçal disputar a presidência 
da república em 2026, em 
sua resposta, o Prefeito 
de maneira direta afirmou 

da parlamentar em buscar 
se unir com outras mulheres 
para elevar a participação do 
público feminino na política, 
mas com base em outras 
experiências sem êxito na 
região, é capaz que muitas 
ações fiquem somente 
no discurso. A conferir.  

que não quer saber e 
nem falar do Pablito. 
Durante as eleições de 
2024, ambos trocaram 
diversas farpas durante 
os debates transmitidos 
na Tv ou Youtube e pelo 
visto, Nunes carrega 
algumas 'mágoas'.

Poá; com base no passado 
recente da história política 
da cidade, fica a dúvida, 
quem vai ser o primeiro 
vereador que vai fazer barulho 
no legislativo Poaense 
contra o governo? Ou será 
que vai estabelecer esse 
'clima de paz'? A conferir.  

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O início do governo Lucas 
Sanches à frente da 
Prefeitura de Guarulhos 
tem sido marcado 
por ações práticas e 
necessárias para a 
melhoria da qualidade 
de vida da população. 
Em pouco tempo, o 
prefeito demonstrou 
empenho em dois 
aspectos cruciais para a 
cidade: a infraestrutura 
urbana e a limpeza pública. 
A entrega de sete novos 
caminhões para a frota de 
coleta de lixo domiciliar 
é um exemplo claro 
de compromisso com 
a modernização dos 
serviços essenciais. 
Com veículos novos 
e mais eficientes, a 
Prefeitura não apenas 
aumenta a capacidade de 
recolhimento de resíduos, 
como também dá um 
passo importante para 
reduzir o desgaste de uma 
frota já sobrecarregada. 
Este tipo de investimento 
na infraestrutura básica 
reflete o compromisso 
de Sanches em manter a 
cidade limpa e organizada. 
Além disso, a Operação 
Tempestade, lançada 
recentemente, traz 

uma abordagem 
descentralizada para 
combater os problemas 
causados pelas chuvas 
de verão, com foco na 
limpeza de ruas e praças. 
A ação vai além da simples 
varrição; trata-se de um 
esforço para revitalizar 
espaços públicos e 
melhorar a convivência 
nas comunidades. O 
prefeito ainda demonstrou 
sensibilidade ao tratar 
da desvalorização dos 
bairros, implementando 
medidas integradas 
de segurança e 
infraestrutura para 
combater não apenas a 
sujeira, mas também os 
problemas de convivência. 
Se o início de mandato é 
reflexo de compromisso, 
o prefeito Lucas 
Sanches está no 
caminho certo. Que 
esses primeiros passos 
se transformem em 
conquistas duradouras 
para Guarulhos, o Gazeta 
vai acompanhar de perto, 
desde já, o governo 
de Lucas Sanches e 
semanalmente vai 
trazer uma análise 
neste editorial das 
ações desempenhadas.

Surpreendendo ou não? Lucas 
Sanches começa mandato acelerado 
e com entregas. Será assim até 
o final? Gazeta vai acompanhar 
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Secretaria de Governo, comandada por Alex Santos, 
participa de 14 ações em conjunto com entidades 

Pasta de fundamental impor-
tância para a administração 
municipal, a Secretaria de 
Governo de Suzano realizou 
ao longo dos últimos oito 
anos inúmeras reuniões com 
entidades, sociedade civil e 
a população de forma geral. 
Esses encontros têm o obje-
tivo de estreitar as relações 
com o poder público e aca-
bam gerando muitos frutos. 
Somente entre 2022 e 2024 
foram firmadas 14 parcerias 
que auxiliaram as institui-
ções que atuam na cidade, 
resultando em ações como 

“Agosto Lilás”, que ocorreu 
em conjunto com o Conse-
lho Municipal dos Direitos 
da Mulher (CMDM), o Cen-
tro de Referência e Apoio à 
Vítima (Cravi) de Suzano, a 
Associação de Assistência à 
Mulher ao Adolescente e à 
Criança Esperança (Aame) 
e o Shopping de Suzano; o 

“Encontro da Melhor Ida-
de”, com participação da 
Comunidade Kolping Jar-
dim São José, Casa São Vi-
cente de Paulo, Associação 
de Apoio para Deficientes 
Visuais de Suzano (Aadvis), 

Fundação MGI, Centro Dia 
Idoso (CDI), ONG Vida 
Nova e Associação Amigos 
do Parque Alvorada, Umu-
arama e Jardim Pompéia; e 
o “Setembro Verde”, com o 
Serviço Social da Indústria 
(Sesi), a União Família Azul 
(UFA), o Grupo de Apoio 
aos Autistas (GAA), a As-
sociação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (Apae) de 
Suzano, Escola Municipal 
Professor Damásio Ferrei-
ra dos Santos, o Centro de 
Convivência e a AADVIS. 
Para este mandato, que co-

Divulgação Divulgação

meçou em 1º de janeiro 
(quarta-feira), o objetivo 
é reforçar ainda mais essa 
proximidade com popula-
ção, empresas e entidades e 
garantir que todos possam 
ter acesso às ações realiza-
das pela Prefeitura de Suza-
no. “Foi um período muito 
produtivo, pudemos realizar 
um bom trabalho nesses úl-
timos anos, na gestão do pre-
feito Rodrigo Ashiuchi, mas 
temos que aprimorar ainda 
mais os serviços prestados 
aos moradores da nossa ci-
dade, a fim de trazer mais 
o poder público municipal 
para perto de todos. Tenho 
certeza de que conseguire-
mos realizar isso na gestão do 

prefeito Pedro Ishi”, desta-
cou o secretário Alex Santos. 
O chefe do Executivo, por 
sua vez, reforçou a necessi-
dade de a Secretaria de Go-
verno de Suzano se aproxi-
mar ainda mais dos cidadãos. 

“É imprescindível que man-
tenhamos o trabalho reali-
zado nos últimos e possa-
mos aprimorar a prestação 
de serviço junto à popula-
ção. Sabemos que, quanto 
mais perto dos moradores, 
mais precisão teremos em 
nossas ações. Por isso, rece-
ber as demandas com mais 
brevidade e qualidade fará 
toda a diferença para pro-
mover o atendimento”, fina-
lizou o prefeito Pedro Ishi. 
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União Suzano vence Avaí e avança à segunda 
fase da Copinha pela primeira vez em 20 Anos 
O União Suzano Atlético 
Clube fez história na tarde 
desta sexta-feira (10) ao 
conquistar uma vitória im-
portante sobre o Avaí (SC) 
e garantir sua classificação 
para a segunda fase da Copa 
São Paulo de Futebol Júnior 
de 2025. A partida, válida 
pela terceira rodada do tor-
neio, foi disputada no Estádio 
Municipal Francisco Mar-
ques Figueira, o Suzanão, e 
terminou com o placar de 2 
a 1 para a equipe suzanense. 
Com 6 pontos, o União Suza-
no avançou como a segunda 
melhor campanha do gru-
po 24, atrás apenas do Bra-
gantino, líder com 9 pontos. 
A vitória foi construída com 
muita coragem, principal-
mente no primeiro tempo. 

O União Suzano abriu o 
placar aos 20 minutos com 
um gol de Kayky Silva, que, 
após aproveitar uma sobra de 
bola, driblou um adversário e, 
com a sorte a seu favor, viu 
a bola bater na trave e entrar. 
O segundo gol veio aos 29 

minutos, quando Kayky fez 
uma ótima jogada com Lucas 
R., que finalizou dentro da 
área e ampliou a vantagem 
para o Javali das Palmeiras. 
No entanto, a vantagem 
não durou muito tempo. 
Aos 30 minutos, o zagueiro 

Emerson Brand / @o.br4nd.
Breno, do União, cometeu 
uma falta desnecessária e 
recebeu o segundo cartão 
amarelo, sendo expulso de 
campo. A partir da expulsão, 
o Avaí passou a pressionar 
mais o União Suzano, espe-
cialmente com cruzamen-
tos que levavam perigo ao 
gol defendido por Maidana. 
Na segunda etapa, o Avaí con-
seguiu reduzir a vantagem 
aos 21 minutos, com Rigley 
aproveitando um rebote do 
goleiro suzanense para marcar. 
Mesmo dominando o restante 
do jogo, o time catarinense 
teve um gol anulado no úl-
timo minuto, aos 53, quan-
do Rigley balançou as redes 
novamente, mas a arbitra-
gem assinalou impedimento. 
A classificação do União 

Suzano para a segunda fase 
da Copinha é histórica. De-
pois de 20 anos, uma equi-
pe da cidade volta a essa 
fase do torneio, algo que 
não acontecia desde 2005, 
quando o Esporte Clube 
União Suzano (ECUS) foi 
o único time classificado no 
Grupo O daquela edição. 
Em 2025, o União Suza-
no disputa pela sexta vez a 
competição, tendo feito sua 
estreia em 2014. Após algu-
mas campanhas discretas, a 
equipe finalmente conseguiu 
alcançar um dos maiores 
marcos da história do clube. 
Com o avanço para a segunda 
fase, o União Suzano segue 
fazendo história e se conso-
lidando como uma das sur-
presas da Copinha deste ano.
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Prefeita Mara Bertaiolli acompanha limpeza 
do Córrego dos Corvos em Cezar de Souza 

A prefeita Mara Bertaiolli acompa-
nhou, na quinta-feira (09), o tra-
balho de limpeza do Córrego dos 
Corvos, em Cezar de Souza, rea-
lizado em parceria entre o Serviço 
Municipal de Águas e Esgotos (Se-
mae) e a Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos. A iniciativa re-
força as ações da Operação Verão, 
realizada pela nova gestão com o 
objetivo de recuperar o trabalho de 
zeladoria e minimizar os efeitos das 
chuvas de início de ano nos bairros. 

“Estamos trabalhando muito para 
fazer a limpeza dos cursos d’água, 
como o Oropó, Jundiaí, Negro e Ca-
nudos. Hoje estamos aqui em Cezar 
de Souza, no Córregos dos Corvos, 
e todo mundo sabe da necessidade 
de se prevenir. A Prefeitura vai fazer 
a sua parte, mas precisamos também 
de todos. Vamos descartar o lixo na 
hora certa para a coleta, vamos fazer 
a coleta seletiva, vamos cuidar da ci-
dade como cuidamos da nossa casa. 
Assim, unidos, vamos voltar a cuidar 
da nossa Mogi das Cruzes”, afirmou 
a prefeita, ao lado do diretor-geral 
do Semae, José Luiz Furtado, e do 
secretário municipal de Serviços 
Urbanos, Joaz Batista. O secretário 
municipal de Segurança, Gilberto Ito, 
também acompanhou os trabalhos. 
Estão sendo empregadas uma retro-

escavadeira e uma bobcat, máquina 
de pequeno porte que realiza a lim-
peza do leito do córrego. Nos pró-
ximos dias, as equipes percorrerão 
cerca de 500 metros realizando a 
retirada de mato e sedimentos que 
reduzem o fluxo de água. O objeti-
vo é aumentar a vazão do Córrego 
dos Corvos durante o verão.

Prédio da UnicaFisio em Braz Cubas passará 
por reforma para retomada de atendimentos  

O prédio que abrigou a Unica-
Fisio, ao lado do Hospital Mu-
nicipal de Mogi das Cruzes, em 
Braz Cubas, deve passar por 
reformas, principalmente para 
sanar os problemas estruturais 
causados por infiltrações de 
águas pluviais. O objetivo é 
a retomada dos atendimentos 
na área da Saúde no imóvel, 
que está há um ano e meio 
fechado e sem manutenção. 
Desde então o atendimento 
foi transferido para a Uni-

caFisio no bairro do Rodeio. 
Uma vistoria realizada no pré-
dio na quarta-feira (08), por 
equipes das secretarias de Saú-
de e de Obras e Infraestrutura 
apontou problemas estrutu-
rais, como infiltrações e ra-
chaduras nas paredes dos três 
pavimentos, placas de gesso 
quebradas no teto, rampa de 
madeira danificada e com tre-
chos quebrados, além da falta 
de manutenção em várias salas 
e na piscina, impossibilitando 

o atendimento dos pacientes. 
Segundo o secretário-adjun-
to de Saúde, Luiz Bot, que 
acompanhou a vistoria, ha-
verá a necessidade de um es-
tudo para definir a ocupação 
do prédio. “Vamos retomar o 
funcionamento, com serviços 
voltados para a área da Saúde, 
mas primeiramente precisamos 
que sejam sanados os proble-
mas estruturais encontrados 
no imóvel. Depois apontare-
mos como será a reabertura 

para atendimento ao público, 
de acordo com a demanda 
da rede municipal”, explica. 
Na avaliação do secretário 
municipal de Obras e Infraes-
trutura, Nilmar de Cássia Fer-
reira, que vistoriou o prédio 
ao lado da secretária-adjun-
ta da pasta, Leila Alcântara, 
o próximo passo da equipe 
será apresentar um relatório 
preliminar com as constata-
ções feitas durante a vistoria.  

“Faremos um estudo apon-
tando as melhores soluções 
para eliminar as infiltrações, 
seja com a implantação de te-

lhado ou impermeabilização 
da área localizada na parte 
superior do imóvel, onde há 
um jardim a céu aberto, que 
permite a entrada de água 
da chuva. Esta é a origem 
de 99% dos problemas exis-
tentes no local, afetando, in-
clusive, a estrutura da rampa 
de madeira que dá acesso aos 
andares e está comprometi-
da pela infiltração. Também 
será avaliada a possibilidade 
de troca desta estrutura por 
chapas metálicas, antiderra-
pantes, por exemplo adian-
ta o secretário.

Divulgação Divulgação

Divulgação

DE DESCONTO*
90 %

Aproveite a oportunidade de começar 2025 em dia.

Renegocie seus débitos. Juntos, estamos
construindo uma cidade cada vez melhor!

ATÉ 21 DE JANEIRO

RENEGOCIE
ON-LINE NO SITE
DA PREFEITURA
DE ARUJÁ

OU NO FÁCIL ARUJÁ 
Rua José Basílio Alvarenga, 100
De segunda a sexta-feira, das
8 às 17 horas (exceto feriados)
Informações: (11) 4652-7632

ATÉ
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Prefeitura de Guarulhos inicia operação descentralizada 
para limpar bairros e evitar enchentes de verão 
A partir desta quinta-feira (9) 
Guarulhos retoma a vacina-
ção de crianças de seis meses 
a menores de cinco anos com 
a vacina Pfizer baby contra 
a covid-19. Desde maio de 
2024 as pessoas acima de seis 
meses estavam sendo imuni-
zadas com a vacina Spikevax, 
do laboratório Moderna. O 
estoque durou até novembro. 
Em dezembro, devido à nova 
remessa de 420 doses envia-
das pelo governo do Estado 
de São Paulo, a vacina estava 
disponível em apenas quatro 
polos. Agora, com a chega-
da de 6.800 doses da Pfizer 
baby o acesso à imunização 
infantil foi ampliado para 20 
unidades de saúde na cidade. 
O imunobiológico contra a 
covid-19 está disponível no 
Ambulatório da Criança (rua 
Osvaldo Cruz, 151, Centro) 
e nas UBS Jardim Flor da 
Montanha, Parque Cecap, 
Cavadas, Jardim Munhoz, 
Vila Galvão, Jardim Paulis-
ta, Recreio São Jorge, Taboão, 

Jovaia, Cidade Seródio, Nova 
Bonsucesso, Inocoop, Sobe-
rana, Ponte Alta, Uirapuru, 
Parque Alvorada, Jurema, 
Normandia e Parque Jandaia. 
Os endereços das unidades 
podem ser consultados em 
www.guarulhos.sp.gov.br/uni-
dades-basicas-de-saude-ubs. 
O esquema vacinal primário é 
composto por três doses para 
crianças não vacinadas, com 
intervalo de quatro semanas 
entre a primeira e a segun-
da dose e de oito semanas 
entre a segunda e a terceira. 

Crianças que já completaram 
o esquema vacinal primário 
devem receber uma dose de 
reforço pelo menos três me-
ses após a última dose contra 
a covid-19. As crianças imu-
nocomprometidas não vaci-
nadas também recebem três 
doses, com o mesmo inter-
valo, enquanto que aquelas 
com esquema incompleto 
recebem duas doses e as que 
já completaram o esquema 
vacinal primário devem to-
mar duas doses adicionas. 
De acordo com a Secretaria 

Governo Lucas Sanches entrega sete novos caminhões 
à frota de coleta de lixo domiciliar de Guarulhos 

A Prefeitura entregou nesta 
quinta-feira (9) sete novos ca-
minhões à frota de coleta de 
lixo domiciliar da cidade. Os 
veículos zero-quilômetro, ad-
quiridos pelo Consórcio Lim-
pa Guarulhos, substituem os 
que estavam em operação há 
mais de quatro anos. A nova 
frota é composta por qua-
tro caminhões com capaci-
dade de carga de 15 metros 
cúbicos e três com capaci-
dade de 19 metros cúbicos. 
Realizada na sede da MB Lim-

peza Urbana, no Jardim São 
Geraldo, a cerimônia de en-
trega contou com a presença 
do prefeito Lucas Sanches. “A 
renovação é necessária uma 
vez que os caminhões da co-
leta sofrem intenso desgaste 
no trabalho diário. Desta for-
ma, os novos veículos con-
tribuirão para a melhoria do 
gerenciamento de resíduos 
sólidos, garantindo moderni-
zação e maior eficiência a um 
serviço de importância fun-
damental ao município”, co-

mentou o chefe do Executivo. 
O secretário de Serviços Públi-
cos, Lucius do Amaral Vieira, 
também presente ao evento de 
entrega, reforçou o compro-
misso da Prefeitura em oferecer 
um serviço já avaliado positiva-
mente pela população com cada 
vez mais eficiência e qualidade. 
A frota do serviço de coleta de 
lixo domiciliar de Guarulhos é 
composta por 60 caminhões 
com até cinco anos de uso, 
que recolhem até 35 mil to-
neladas de resíduos por mês. 

A colaboração da população é 
fundamental para manter a ci-
dade limpa. Para saber os dias 
de passagem da coleta em cada 
bairro, basta acessar a agenda 

disponível na página www.
guarulhos.sp.gov.br/coleta-

-de-lixo-dias-e-horarios. Mais 
informações podem ser obti-
das pelo telefone 2468-7218. 
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da Saúde, a população de seis 
meses a menores de cinco anos 
em Guarulhos é de 76.694 
crianças. No entanto, apenas 
36,1% receberam a segunda 
dose e 14,4% completaram 
a terceira dose do esquema 
vacinal. A Prefeitura reforça 
a importância da vacinação 
como medida essencial para 
proteger as crianças contra os 
riscos da covid-19, incluindo 
as complicações graves da 
doença. A vacina é segura 
e eficaz. Pais e responsáveis 
devem priorizar a imuniza-
ção infantil, protegendo não 
apenas as crianças, mas tam-

bém a coletividade, ao redu-
zir a transmissão do vírus. 
Além das crianças, adultos 
e adolescentes acima de 12 
anos podem se vacinar nos 
20 polos de imunização, onde 
também está disponível a 
vacina contra a covid-19 
(recombinante) da Zalika 
Farmacêutica. O esquema 
vacinal primário é com-
posto de duas doses, com 
intervalo de 21 dias entre 
elas. Para pessoas com 18 
anos ou mais é recomen-
dada uma dose de reforço 
aproximadamente seis meses 
após a segunda dose.
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Volto a enfeitar a coluna social neste início de 2025 com 
mais flashes do Pré Réveillon que assinei em 06 de de-

zembro no Espaço Pietro Eventos . Uma noite memorável e 
que marcou o calendário social de 2024. Festa esta mais que 
bem vinda no circuito do Alto Tietê e que registrou o clima de 
fim de ano com muita gente bonita e elegante presente no 
lindo espaço de eventos em Jundiapeba em Mogi das Cruzes. 
com muito carinho desfilo nomes conhecidos em nossa edi-
toria e já adianto que na próxima semana começo a elabora-
ção do projeto da festa de 24 Anos de colunismo social que 
tem data pré-agendada para 30 de maio deste ano . O tema 
será "THE GREAT GATSBY 2- A HISTÓRIA CONTINUA" devi-
do ter caído nas graças do público que esteve presente onde 
muitos destes me pediram um Bis, pelo glamour, pela ma-
gia, nos estilos e nos trajes alusivos ao filme e também com 
aqueles que optaram por usar o Social Completo e que fize-
ram do evento algo marcante e sendo assim teremos todo um 
cenário refeito e ainda mais encantador para vivermos uma 
festa irretocável em sociedade. Como sempre digo, gosto de 
me superar e admito que a cada ano fica mais díficil devido a 
magnitude de detalhes e investimentos que despejo em mi-
nhas realizações. Quem viver verá!!!

Jamal e Tony Bou Assi Ingrid Monteiro e João Mauricio 

Grazi Tossati 

André Loducca e Lilian Gumieiro 

Edy Júnior e Márcia Roque

Sandra e Wagner Souza

Milene Teixeira Cruz 

Dirceu Lopes e Mônica Dalanhol 

Michele Rachid, Meire Meneses e Francine Stefane

Danilo Amaral e Camila Maia 

Glauco e Isabelita Vargas 

Mais Flashes do Pré Réveillon 
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Gestão Ricardo Nunes amplia frota da guarda civil com 50 
Viaturas Elétricas, fortalecendo segurança e sustentabilidade 

A Prefeitura de São Paulo deu 
um importante passo para me-
lhorar a segurança e promo-
ver a sustentabilidade, com a 
entrega de 50 novas viaturas 
elétricas para a Guarda Civil 
Metropolitana (GCM). A ce-
rimônia ocorreu na manhã 
desta quarta-feira, 8 de janei-
ro, na Praça da Sé, e contou 
com a presença do prefeito 
Ricardo Nunes, que destacou 
o compromisso de sua gestão 
em integrar a segurança públi-
ca com as questões ambientais. 
As novas viaturas, do modelo 
JAC E-JS4, fazem parte de um 
esforço contínuo para reduzir a 
emissão de poluentes e otimi-
zar os serviços de segurança. O 
prefeito Ricardo Nunes ressal-
tou que 74% das emissões de 
dióxido de carbono na cidade 
vêm dos veículos particulares, 
e que a administração tem se 
empenhado em melhorar a 
qualidade do ar com medidas 
como a substituição de ônibus 
e caminhões de coleta de lixo 
para gás biometano. "A entrega 
de 50 viaturas elétricas é um 
exemplo de como conseguimos 
unir segurança e preservação 
ambiental", afirmou Nunes. 
O secretário de Segurança Ur-
bana, Orlando Morando, tam-
bém enfatizou os benefícios da 
ação. "Além de reforçar a segu-
rança com novos equipamen-
tos, estamos promovendo um 
avanço coletivo no meio am-
biente. O ar que respiramos e 
a água que consumimos são 

direitos de todos", comentou. 
As viaturas serão alocadas em 
áreas estratégicas como o Tri-
ângulo SP, Avenida Paulista, 
Parque do Ibirapuera, entre 
outros locais, com o objetivo 
de aumentar a sensação de 
segurança e prevenir crimes. 
Com um investimento de R$ 
944.750 mensais, as novas 
viaturas foram viabilizadas 

por meio de contrato de lo-
cação de cinco anos. Além 
de reduzir a emissão de gases 
poluentes, as viaturas elétricas 
operam de forma mais silen-
ciosa e têm maior eficiência 
no consumo de energia, con-
tribuindo para uma operação 
mais econômica e sustentável. 
Os novos veículos também 
estão equipados com tecnolo-

gias avançadas, como câmeras 
de 360 graus, que auxiliarão 
a GCM no monitoramento e 
patrulhamento. “Essas viatu-
ras irão qualificar ainda mais 
o trabalho da GCM, com tec-
nologias que aumentam a se-
gurança da população e a efi-
cácia das operações”, destacou 
o vice-prefeito Mello Araújo. 
Com as 50 novas viaturas, a 
GCM de São Paulo agora conta 
com um total de 610 veículos, 
um aumento significativo em 
relação ao passado recente. Em 
2016, a frota da GCM era com-
posta por 146 viaturas, número 
que cresceu para 230 veículos 
em 2023 e 330 em 2024. Além 
disso, outras cinco viaturas des-
caracterizadas foram adiciona-
das para funções específicas. 
Essa entrega de viaturas tam-
bém reforça a presença da 
GCM na região central da 
cidade, que conta atualmen-

te com 2.100 agentes de se-
gurança em rondas 24 horas. 
Com as novas viaturas, o efe-
tivo contará com 245 veículos 
para intensificar o patrulha-
mento, complementado pe-
las 158 motos já em operação. 
A modernização da frota da 
GCM faz parte de um conjunto 
de ações que inclui o Programa 
Smart Sampa, que implementa 
câmeras inteligentes em toda 
a cidade para melhorar a se-
gurança pública. O programa 
já ajudou a capturar mais de 
1.500 criminosos e localizar 
mais de 360 foragidos da justiça. 
Com essa ação, a Prefeitura de 
São Paulo não apenas reforça 
a segurança urbana, mas tam-
bém se posiciona como uma 
referência em sustentabilida-
de e inovação, colaborando 
com a redução de emissões e 
promovendo um futuro mais 
verde para a cidade.
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Presidente da Câmara de Arujá, Cris do Barreto, apresenta 
novos projetos para os 100 primeiros dias de Gestão 
Na manhã desta quinta-feira, 
09 de janeiro, a Presidente da 
Câmara Municipal de Aru-
já, Professora Cris do Barreto 
(PSD), realizou uma coletiva 
de imprensa para detalhar os 
novos projetos, ações e mu-
danças administrativas que 
estão sendo implementadas 
em sua gestão. A coletiva tam-
bém marcou o início de uma 
série de medidas com foco na 
aproximação da Câmara com 
a população e na promoção da 
transparência e acessibilidade. 
Entre as iniciativas anuncia-
das, destacou-se a campanha 
comemorativa "CMA 65 Anos 
Construindo Cidadania", em 
celebração aos 65 anos da Câ-
mara Municipal de Arujá. A 
campanha, que inclui inserções 
publicitárias ao longo de 2025 
e a inclusão de um selo come-
morativo nos documentos ofi-
ciais da Casa Legislativa, visa 
fortalecer o vínculo da Câmara 
com a comunidade. Além dis-
so, a exposição "CMA 65 Anos 
Construindo Cidadania" será 
prorrogada devido ao grande 
sucesso, com reabertura mar-
cada para o dia 13 de janeiro. 
A Presidente também apresen-
tou projetos voltados para au-
mentar a participação cidadã, 
como o "Câmara nos Bairros", 
que levará audiências públicas 
itinerantes a diferentes locali-
dades de Arujá, permitindo 

que a população tenha voz 
direta nas discussões políti-
cas. Outro destaque foi o lan-
çamento do "CMA 360º", um 
tour virtual que permitirá aos 
cidadãos conhecerem, online, 
todos os espaços da Câmara 
Municipal. O projeto da TV 
Câmara também será retoma-
do, com o objetivo de ampliar 
a transparência nas atividades 
legislativas, além da criação de 
uma revista semestral para pres-
tação de contas à população. 
No campo das mudanças admi-
nistrativas, a Presidenta anunciou 
a implementação de crachás 
funcionais obrigatórios para 
todos os servidores da Câmara 
Municipal, com o intuito de 
aumentar a segurança e facilitar 

a identificação dos profissio-
nais. Também foi apresentada 
a nova composição do secre-
tariado da Câmara para 2025. 
Outro ponto relevante da co-
letiva foi o fortalecimento da 
representatividade feminina. A 
Presidenta anunciou a criação 
da Frente Parlamentar Femi-
nina das Câmaras Municipais 
do Alto Tietê, com o objetivo 
de promover políticas públi-
cas de igualdade de gênero e 
empoderamento das mulheres. 
A nomeação da nova Procu-
radora da Mulher da Câmara 
Municipal de Arujá também foi 
destacada e ocorrerá em março. 
Encerrando a coletiva, Professora 
Cris reafirmou o compromisso 
de sua gestão com a moderni-

zação da Câmara, a promoção 
da transparência e o fortaleci-
mento da democracia em Aru-
já. Ela destacou que todas es-
sas ações visam garantir uma 
gestão mais acessível, inclusiva 
e participativa, refletindo um 
novo ciclo na Casa Legislativa. 
A coletiva foi uma oportuni-

dade para a imprensa tirar 
dúvidas e esclarecer detalhes 
sobre os próximos passos da 
gestão da Presidente Professo-
ra Cris do Barreto, que segue 
com a missão de estreitar laços 
com a população e promover 
um ambiente legislativo mais 
aberto e transparente.
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Presidente Artur Takayama estabelece parceria com a Prefeitura 
de Suzano para atendimento aos servidores da Câmara 
O presidente da Câmara 
Municipal de Suzano, Ar-
tur Takayama (PL), firmou 
uma importante parceria 
com a Prefeitura de Suza-
no para expandir o aten-
dimento aos servidores do 
Legislativo. O atendimento 
será realizado pelo Núcleo 
de Acompanhamento aos 
Servidores (NAS), vincu-
lado à Secretaria de Admi-
nistração da cidade. O acor-
do foi formalizado hoje (9) 
durante uma reunião entre 
Takayama e a secretária de 
Administração, Cintia Lira. 
Takayama destacou a rele-
vância da parceria para a 
saúde emocional, social e 
psicológica dos servidores 
da Casa de Leis. “Este é um 
passo muito importante para 

garantir o bem-estar de nos-
sos colaboradores. Agradeço 
pela integração do atendi-
mento, que certamente tra-

rá benefícios para todos. O 
NAS já é uma referência na 
região e os resultados têm 
sido extremamente positi-
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vos”, afirmou o presidente. 
A secretária Cintia Lira, por 
sua vez, ressaltou que além 
dos servidores da Câmara, 

as equipes dos 19 vereado-
res também serão contem-
pladas com o atendimento. 

“Em nome do prefeito Pedro 
Ishi, agradeço ao presidente 
Artur por apoiar essa inicia-
tiva de ampliar a oferta de 
serviços. Todos os servido-
res merecem receber o de-
vido cuidado”, afirmou Lira. 
Criado em 2019, o NAS já 
atendeu mais de 16 mil ser-
vidores e oferece uma gama 
de serviços, incluindo aten-
dimentos individuais, grupos 
de apoio e campanhas de 
conscientização. O progra-
ma busca abordar as diver-
sas necessidades dos servi-
dores, complementando os 
atendimentos clínicos com 
ações voltadas ao cuidado 
emocional e social.


